

BIG ISSUE

Pasangan Aras-Aska Daftar Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru

Asridal - BARRU.BIGISSUE.ID

Aug 30, 2024 - 18:20



Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru H. M. Aras dan Aksa Mappe

BARRU - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru H. M. Aras dan Aksa Mappe yang memanfaatkan hari terakhir untuk melakukan pendaftaran di KPU Barru, sempat terkendala Partai Pengusung. Paslon Aras-Aska (Araska) yang tiba di KPU sekitar pukul 17.25 WITA diterima

Ketua dan Komisioner KPU untuk melakukan pendaftaran pasangan Calon. Awalnya dalam proses pendaftaran berjalan lancar. Namun dalam proses verifikasi terkendala oleh Kepengurusan Partai PAN, salah satu partai pengusung sehingga proses verifikasi harus diskorsing beberapa jam.

Saat jumpa pers usai pendaftaran Aras-Aska yang didampingi Partai pengusung menjelaskan salah satu partai pengusung yaitu Partai Amanat Nasional (PAN) kabupaten Barru terkendala kepengurusan dimana penanda tangan Berita Acara tidak dapat dilaksanakan karena Sekretaris DPC PAN Barru tidak hadir di lokasi KPU.

"Karena Sekretaris PAN tidak hadir sementara waktu pendaftaran sudah hampir berakhir maka PAN Barru setelah berkordinasi dgn DPW dan DPP PAN, akhirnya diputuskan mengganti Sekretarisnya", jelas Aras tanpa merinci sebab ketidak hadirannya, Kamis (29/8/2024).

Aras menyampaikan apresiasi atas kerja cepat pengurus PAN melakukan pergantian Sekretaris sehingga proses pendaftaran dapat dilanjutnya. Dan Alhamdulillah dapat diselesaikan beberapa menit menjelang penutupan pendaftaran.

Sementara, Komisioner KPU H. Abd. Mannang SH. MH mengatakan kejadian itu adalah sebuah dinamika di internal PAN. Dan katanya ini adalah sejarah dimana kali pertama ada pengurus partai yang diganti mendadak di KPU.

"Alhamdulillah dalam kurung waktu tiga jam proses pergantian Sekretaris DPC PAN Barru dapat dituntaskan oleh internal PAN", kata Mannan.

Informasi yang diterima, ketidak hadirannya Sekretaris DPC PAN Barru sebagai bentuk kekecewaan karena merasa tidak dilibatkan dalam proses pengusulan dari awal.

Dr. H. Muhammad Aras, S. Pd. MM (Anggota Komisi V DPR. RI Komisi V) dan Kumpul (Purn) Aska Mapped, SK (Wakil Bupati Barru/Ketua DPC Gerindra Barru) maju menjadi Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru periode 2024-2029 diusung Partai PPP dengan 2 Kursi, Partai Gerindra 4, kursi dan PAN tanpa kursi.